

trippen × UY

DE: Am 15. Januar eröffnete Trippen im Trippen Concept Store zusammen mit UY die neue Ausstellung „Balance“, im Rahmen derer die gemeinsame Kollaboration präsentiert wurde. Neben den aktuellen SS19 Kollektionen der Labels stand vor allem die Präsentation der beiden gemeinsam entwickelten Schuhe im Fokus. Benannt wurden die Modelle nach den beiden UY-Designern Idan und Fanny. Das Modell Idan ist ein schwarzer avantgardistischer Plateauboot auf der Trippen-typischen Happysole mit eckig zulaufender Spitze. Das Pendant dazu ist das Modell Fanny auf der Boxsole. Gefeierte wurde die Kollaboration mit einer Fashion Präsentation, Drinks und Musik von X tin.

EN: On 15th January Trippen celebrated the opening of „Balance“ at Trippen Concept Store together with UY and the presentation of their collaboration during the Berlin Fashion Week. In addition to the presentation of the current SS19 collections of the labels, the focus was primarily on the launch of the two cooperation shoes. The models were named after the two UY-designers Idan and Fanny. The model Idan is a black avant-garde platform boot on Trippen-typical Happy sole with angular tip. The counterpart to this is the model Fanny on the box sole. The collaboration was celebrated with a fashion presentation, drinks and music by X tin.

